
第４回学校運営協議会記録 
令和 5 年 3 月 3 日 19：30～ 

上久下地域づくりセンター 多目的研修室 

１．開会                                      欠席：前田、友井 

・夏休みの奉仕作業（140 名超参加。上久下人口の約 4 分の 1。）ができたことが大きな成果。 

・コロナ５類移行により行事も通常化に向けて。 

 

２．報告事項 学校より 

・６年生の卒業に向けた取り組み、３年生以上が台湾の学校と国際交流などを進めている。 

・来年度、新２年生の転入によって、２、３年生複式学級は解消の見込み。 

 

３．協議 

（１） 学校評価パワーアッププランについて 

〇高学年はしっかりあいさつできるし、小さい子もそれなりにできている。 

〇私達が子どもの時そんなに挨拶していたかな。最近の子供たちはよくしていると思うので、満足。 

〇指導がよく行き届いているのだと思う。 

▲朝の登校はよくあいさつするが、帰りが気になる。 

▲教師のあいさつがない方が気になる。 

・保護者の立場として気になっていたが、ここで話を聞いて安心した。 

  ・「ありがとう。」が言える子になっていってほしい。 

  ・新上久下スタイルの児童評価の低さと教師評価の高さの乖離に対して手立てが必要なのでは。 

  ・コミュニティスクールの周知を上げるには。 

…地域で遊ぶことがカギ？ネーミングを変えるのも来年度のポイントかも。 

  ・大空学級での６年生の成長には、感心。 

 

（２） 令和 5 年度の方針について 

学校経営方針 

  ・SSS（スクールサポートスタッフ）の仕事内容について  

  ・ICT の活用について 

  ・「教職員が健康でなければ…」 

                  ⇒承認 

学校運営協議会委員案 

                  ⇒承認 

（３） その他 

 

４．その他 

・今後の主な予定 レジュメ記載 

  ・防犯カメラ設置、通学路の安全確保等、上久下の子どもを守るために、各団体１つにまとまる取り組みが 

必要では。 

５．閉会 


